

**СВЯТО-НИКОЛАЕВСКИЙ СОБОР В БРИСБЕНЕ**

stnicholascathedral.org.au

**Настоятель: протоиерей Гавриил Макаров** ☎ 0419 308338 ✉ frgabmak@gmail.com  
**Помощник настоятеля: протоиерей Иоанн Вир** ☎ 0438 007837 ✉ frjohn@icloud.com

**РАСПИСАНИЕ БОГОСЛУЖЕНИЙ - декабрь 2022**

**Вос 04 дек: ВВЕДЕНИЕ ВО ХРАМ ПРЕСВЯТОЙ БОГОРОДИЦЫ. Бож. Литургия ..... 8.30утр**  
 Суб 10 дек: Молебен перед иконой Божией Матери "Знамение" Курской-Коренной, и утренняя .... 5.00веч

**Вос 11 дек: ПРЕПОДОБНОМУЧ. СТЕФАНА НОВОГО.**  
**Бож. Литургия и молебен перед "Песчанской" иконой Божией Матери ..... 8.30утр**  
 Вто 13 дек: Молебен с акафистом Божией Матери "Песчанской" ..... 6.00веч  
 Суб 17 дек: Молебен великом. Варваре и преп. Иоанну Дамаскину, затем бдение ..... 5.00веч

**Вос 18 дек: ПРЕПОДОБНОГО САВВЫ ОСВЯЩЕННОГО. Божественная Литургия ..... 8.30утр**  
 Бдение ..... 6.00веч  
 Пон 19 дек: СВЯТИТЕЛЯ НИКОЛАЯ ЧУДОТВОРЦА. Божественная Литургия и молебен ..... 8.30утр  
 Вто 20 дек: Молебен с акафистом св. Николаю Чудотворцу ..... 6.00веч  
 Суб 24 дек: Бдение ..... 5.00веч

**Вос 25 дек: НЕДЕЛЯ СВЯТЫХ ПРАОТЕЦ и СВ. СПИРИДОНА ТРИМИФУНТСКОГО**  
**и ПРЕП. ГЕРМАНА АЛЯСКИНСКОГО. Божественная Литургия ..... 8.30утр**  
**26-29 декабря в церковном зале проведется Епархиальный Съезд Православной Молодежи.**

Суб 31 дек: Новогодний молебен по случаю гражданского Нового Года и затем, утренняя ..... 5.00веч

**Вос 01 янв: НЕД. ПЕРЕД РОЖДЕСТВОМ ХРИСТОВЫМ - СВ. ОТЕЦ. Бож. Литургия ..... 8.30утр**

**ST NICHOLAS CATHEDRAL BRISBANE**

stnicholascathedral.org.au

**Rector: Fr Gabriel Makarov** ☎ 0419 308338 ✉ frgabmak@gmail.com  
**Assistant Rector: Fr John Weir** ☎ 0438 007837 ✉ frjohn@icloud.com

**SCHEDULE OF SERVICES - December 2022**

**Sun 04 Dec: ENTRY INTO THE TEMPLE OF THE MOTHER OF GOD. Divine Liturgy ..... 8.30am**  
 Sat 10 Dec: Moleben before the Kursk-Root icon of the Mother of God, followed by Matins ..... 5.00pm

**Sun 11 Dec: HIEROMARTYR STEPHEN THE NEW.**  
**Divine Liturgy & Moleben before the "Peschanskaya" Icon of the Mother of God ... 8.30am**  
 Tue 13 Dec: Moleben with Akathist to the Mother of God - "Peschanskaya" Icon ..... 6.00pm  
 Sat 17 Dec: Moleben to Great-martyr Barbara & St John od Damascus, then Vigil ..... 5.00pm

**Sun 18 Dec: ST SAVVA THE SANCTIFIED. Divine Liturgy ..... 8.30am**  
 Vigil ..... 6.00pm  
 Mon 19 Dec: ST NICHOLAS THE WONDERWORKER. Divine Liturgy and Moleben ..... 8.30am  
 Tue 20 Dec: Moleben with Akathist to St Nicholas the Wonderworker ..... 6.00pm  
 Sat 24 Dec: Vigil ..... 5.00pm

**Sun 25 Dec: SUNDAY OF THE HOLY FOREFATHERS & ST SPYRIDON OF TREMITHUS**  
**& ST HERMAN OF ALASKA. Divine Liturgy ..... 8.30am**  
**26-29 December: Diocesan Orthodox Youth Conference in church hall.**

Sat 31 Dec: Moleben for Civil New Year and Matins ..... 5.00pm

**Sun 01 Jan: SUNDAY BEFORE NATIVITY - OF THE HOLY FATHERS. Divine Liturgy ..... 8.30am**